

== English version below ==

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,



wir möchten Sie hiermit herzlich zum **HUMAN RIGHTS TALK: Kann Musik Folter sein?**, einladen, der am Mittwoch, den **23. April 2014** um **19:00** Uhr im **Musikzimmer in der Diplomatischen Akademie** (Favoritenstraße 15A, 1040 Wien) stattfindet.

Die Veranstaltung wird vom **Ludwig Boltzmann Institut für Menschenrechte** organisiert und findet in Kooperation mit **derStandard.at**, **juridikum**, **zeitschrift für kritik | recht | gesellschaft**, **ZIGE.TV** und der **Diplomatischen Akademie Wien** statt.

Der Frage in wie weit Musik Folter sein kann gehen **Morag Grant** (Georg-August-Universität Göttingen, Forschungsgruppe "Musik, Konflikt und der Staat"), **Barbara Preitler** (Hemayat - Betreuungszentrum für Folter- und Kriegsüberlebende) und **Gerrit Zach** (Ludwig Boltzmann Institut für Menschenrechte) nach. Moderiert wird die Veranstaltung von **Irene Brickner** (Der Standard).

Das Gespräch findet in **deutscher Sprache** statt.

Im Anschluss an die Podiumsdiskussion lädt die Forschungsplattform "Human Rights in the European Context" und das Ludwig Boltzmann Institut zu einem kleinen Umtrunk ein.

Der Eintritt ist frei, aus logistischen Gründen bitten wir um **Anmeldung an [humanrightstalk@univie.ac.at](mailto:humanrightstalk@univie.ac.at)**.

Weiters möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Videomitschnitte vergangener HUMAN RIGHTS TALKS auf <http://zige.tv/> zur Verfügung stehen.

Wir würden uns freuen, Sie bei dieser und auch einer der zukünftigen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen und wären Ihnen dankbar, wenn Sie diese Einladung an Interessierte weiterleiten würden.

Außerdem möchten wir Sie wieder über die Termine und Themen der **nächsten Veranstaltungen** informieren:

**:: 21. Mai 2014, 19:00; HUMAN RIGHTS TALK: Responsibility to Protect? Humanitäre Intervention aus der Sicht von Opfern**  
Juridicum (Schottenbastei 10-16, 1010 Wien)

**:: 4. Juni 2014, 19:00; HUMAN RIGHTS TALK: Mit Recht für soziale Gerechtigkeit.**  
Universitätscampus Altes AKH (1. Hof, Spitalgasse 2-4, 1090 Wien)

Mit besten Grüßen,  
Anna Müller-Funk

Ladies and Gentlemen, dear colleagues,



we cordially invite you to the forthcoming **HUMAN RIGHTS TALK: Can music be torture?**, on Wednesday, **23<sup>rd</sup> of April 2014 at 7.00 pm** in the **Music room in the Diplomatic Academy of Vienna** (Favoritenstraße 15A, 1040 Vienna).

This event is organized by the **Ludwig Boltzmann Institute of Human Rights** and takes place in cooperation with **juridikum, journal for critique | justice | society, derStandard.at, zige.tv** and the **Diplomatic Academy of Vienna**.

The question whether music can be torture will be discussed by **Morang Grant** (Georg-August-University, Research Group "Music, Conflict and the State"), **Barbara Preitler** (Hemayat) and **Gerrit Zach** (Ludwig Boltzmann Institute of Human Rights). The talk will be moderated by **Irene Brickner** (Der Standard).

Kindly observe that this event is held in **German!**

Following the discussion, the Research Platform "Human Rights in the European Context" and the Ludwig Boltzmann Institute would like to invite you to join the subsequent reception.

Furthermore we would like to point out that the recordings of previous HUMAN RIGHTS TALKS are available at <http://zige.tv/>.

The admission is free, for logistical reasons we ask you kindly to **register at [humanrightstalk@univie.ac.at](mailto:humanrightstalk@univie.ac.at)**!

We are looking forward to welcoming you at this event as well as the following HUMAN RIGHTS TALKS and would be grateful if you could forward this invitation to interested colleagues.

In this context, we are again happy to inform you about the dates and topics of our **upcoming HUMAN RIGHTS TALKS**:

**:: May 21<sup>st</sup> 2014, 7.00 pm; HUMAN RIGHTS TALK: Responsibility to Protect? Humanitarian Interventions from the Perspective of Victims.**

Juridicum (Schottenbastei 10-16, 1010 Vienna)

**:: June 4<sup>th</sup> 2014, 7.00 pm; HUMAN RIGHTS TALK: With Rights for Social Justice.**

University Campus Altes AKH (1. Hof, Spitalgasse 2-4, 1090 Vienna)

Best regards,  
Anna Müller-Funk